

Normal 0 21 false false false ES-TRAD X-NONE X-NONE
MicrosoftInternetExplorer4

/*

Style Definitions */ table.MsoNormalTable {mso-style-name:"Tabla normal";
mso-tstyle-rowband-size:0; mso-tstyle-colband-size:0; mso-style-noshow:yes;
mso-style-priority:99; mso-style-qformat:yes; mso-style-parent:""; mso-padding-alt:0cm 5.4pt
0cm 5.4pt; mso-para-margin:0cm; mso-para-margin-bottom:.0001pt;
mso-pagination:widow-orphan; font-size:11.0pt; font-family:"Calibri","sans-serif";
mso-ascii-font-family:Calibri; mso-ascii-theme-font:minor-latin; mso-fareast-font-family:"Times
New Roman"; mso-fareast-theme-font:minor-fareast; mso-hansi-font-family:Calibri;
mso-hansi-theme-font:minor-latin; mso-bidi-font-family:"Times New Roman";
mso-bidi-theme-font:minor-bidi;}

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Adra ha lamentado que el PSOE haya votado en contra de la aprobación provisional del Plan General de Ordenación Urbanística de Adra en el pasado pleno, “oponiéndose de esta manera al crecimiento, desarrollo y futuro de la ciudad de Adra, sin dar en el pleno ni una sola explicación de su negativa”.

Según el portavoz del equipo de gobierno de Adra, Moisés Linares, “el PSOE sigue anclado en el pasado. Con su decisión de votar en contra del PGOU, dejan claro que no quieren que Adra disponga de suelo para más zonas verdes, ni nuevo suelo industrial, ni turístico, ni para dotaciones e infraestructuras. Creemos que es una tremenda irresponsabilidad política oponerse, como se opone el PSOE, al crecimiento de nuestra ciudad, más aún cuando en los últimos años, los socialistas han reiterado que el principal proyecto de Adra era aprobar el PGOU para generar riqueza”.

Según el concejal de Urbanismo, César Arróniz, “no es cierto que hayan tenido falta de

información, ya que además de poseer el documento en su totalidad con la antelación que marca la Ley, han estado perfectamente informados durante las dos últimas semanas de Los objetivos que se pretenden alcanzar con el PGOU, no habiendo ofrecido ninguna propuesta ni alternativa a las mismas. El problema es que no saben lo que quieren para Adra, ni el proyecto de ciudad que quieren desarrollar, y es mucho más fácil escudarse en falta de tiempo para su análisis, que asumir sus verdaderas deficiencias”.

Según César Arróniz, “independientemente de que toda la documentación ha estado a su entera disposición, se han mantenido hasta dos largas reuniones con el Grupo Socialista, para explicarles pormenorizadamente todos los detalles del PGOU y ofrecerles la oportunidad de sugerir soluciones y nuevas alternativas al mismo, no habiendo presentado oposición ni propuesta alternativa alguna, ni en las dos reuniones mantenidas con carácter previo, ni en la Comisión de Urbanismo ni en el propio Pleno. Por tanto, nos parece una falta de coherencia absoluta la actitud adoptada por el Grupo Socialista”.